

UAA coloca nuevas Fuentes de Hidratación en sus Campus



FOTONOTA No. 028

Con los ahorros generados a partir de la implementación del Plan de Austeridad Institucional, la Universidad Autónoma de Aguascalientes colocó 5 Fuentes de Hidratación más, de un total de 40 que serán instaladas en los diferentes campus para beneficio de la Comunidad Universitaria.

A partir de ahora, quienes estudian en Campus Sur y Campus Norte, mejor conocido como La Posta, tendrán a su alcance estos dispositivos que funcionan como bebedero y estación llenadora de recipientes de agua. Cabe mencionar que los dispositivos cumplen con los más altos estándares de calidad, por lo que, quienes hagan uso de ellos, tienen la certeza de que consumen agua purificada.

De esta forma, se reitera el compromiso institucional de destinar recursos de manera responsable en beneficio de su comunidad, y se colabora para reducir el uso de botellas de plástico, lo cual nos constituye como una universidad más verde.